



# Acusa Sansores entrega de dinero a perredistas

IRIS VELÁZQUEZ

La Gobernadora morenista Layda Sansores acusó al PRD de recibir dinero del dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, para mantener una alianza.

En su programa “Martes del Jaguar”, Sansores mostró presuntas conversaciones de WhatsApp entre Hugo Gutiérrez, secretario de finanzas del PRI, y Moreno, que datan del 17 de diciembre de 2020.

La coalición Va por México se conformó el 22 de diciembre de ese año.

El interlocutor y el encargado de reportar avances con partidos de la oposición fue Gutiérrez, según la información difundida por la Gobernadora. En ese entonces, la inconformidad habría surgido por desacuerdos con los puestos.

“El PRD está en la postura de apoyarnos, que estemos igual en la propuesta de presidir la mesa de fiscalización y financiera”, le comunica a Moreno.

Este mensaje, según Sansores, incomodó al líder del PRI, por considerar que su partido debería estar a la cabeza de esa mesa.

“Ahí pura verga, a chingar a su madre. No la pueden presidir. Díselo a

(Rubén) Moreira”, se lee en el mensaje.

Supuestamente, Moreno señaló que el tema fue tocado con Luis Espinoza Cházaro, diputado perredista, quien comprometió su palabra a ese respecto.

“Habla con Moreira, dile que te dije (que) ya hablé con Cházaro, dio su palabra y el apoyo al PRI”, se lee.

De acuerdo con las filtraciones de Sansores, el 18 de diciembre a las 14:00 horas, Hugo Gutiérrez, se reuniría con Moreira y los representantes de partidos para llegar a acuerdos sobre ese y otros puntos relacionados con la alianza.

El 23 de diciembre de 2020, Gutiérrez le habría informado a Moreno que el PRI recuperó la Mesa de Fiscalización y Financiera, y que entregó el “medio iPad que hacía falta”.

El 4 de mayo de 2021 Gutiérrez y Moreno hablaron de un pago convenido de 15 millones de pesos, de los que finalmente, según lo mostrado por Sansores, el PRD recibió 10 millones, según la misma fuente.

“De los 15 mdp que le íbamos a dar al PRD, re-direccionamos 5 mdp a los temas que estamos resolviendo. Sólo le daría 10 mdp”, expuso Gutiérrez.